

KENFM ZEIGT: FRIEDENSAHRT-INITIATOR DR. RAINER ROTHFUSS INTERVIEWT WILLY WIMMER

Posted on 9. August 2016

Am 7. August 2016 traten vor dem Brandenburger Tor in Berlin rund 250 Teilnehmer die Friedensfahrt nach Moskau an, um ein Zeichen des Friedens und der Völkerverständigung an das russische Volk zu senden. Schirmherr dieser Friedensfahrt ist der Staatssekretär des Verteidigungsministeriums a.D. und frühere Vize-Präsident der OSZE, der CDU-Politiker Willy Wimmer.

Er sprach auf der Bühne der Auftaktkundgebung über die Notwendigkeit dieser Fahrt (<https://kenfm.de/mahnende-worte-willy-wimmer/>) und vertiefte seine Ausführungen in einem Gespräch am Rande der Veranstaltung mit dem Initiator der Friedensfahrt, Dr. Rainer Rothfuß.

Weitere Informationen zur Friedensfahrt unter <http://www.druschba.info>

+++

KenFM jetzt auch als kostenlose App für Android- und iOS-Geräte verfügbar! Über unsere Homepage kommt Ihr zu den Stores von Apple und Google. Hier der Link: <https://kenfm.de/kenfm-app/>

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier:

<https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>